



新型コロナウイルス禍3密回避、油壺マリンパーク貸切り企画

～雨の中、1,000名強の参加者が閉園前のマリンパーク満喫～



6月19日（土）10時から、三浦半島地域連合・連合神奈川 30周年記念イベントとして三浦半島労福協も共催し『新型コロナウイルス禍、3密回避企画、油壺マリンパーク貸切り企画』イベント、感染対策を万全にし、開催しました。



募集中に油壺マリンパークの閉園が決定し、応募が殺到しました。各組織



で抽選により当選した組合員が参加しました。最終的には、三浦半島労福協で無料招待した児童施設（59名）、ひとびとみうら（50

名）を含む1,076枚のチケット完売となりました。

当日はあいにくの雨となりましたが、久々の野外イベントであり、かつ、閉園が予定されている油壺マリンパークだったこともあり、傘をさしながらも色々なイベントを満喫していました。



今回は構成組織の皆さんと三浦半島地域連合・連合神奈川 30周年を祝うイベントとして企画しましたので、三浦半島地域連合五役組合にも協力を頂き、賞品総額15万円、約200点の記念品を用意しました。マリン



パークに関係した賞品を準備し、当選した参加者から

からは大好評でした。三浦半島地域連合は今年12月19日に30周年となりますが、構成組織の組合員約2万人の皆さんと団結して、『働くことを軸とする安心社会』実現に向けて様々な活動を展開していきます。